

梅ヶ浜



平成29年度 日南市立油津中学校 学校だより (12月14日)

明るく 誠実に
元気な 油中!
さわやか 挨拶
いい 返事

生徒会役員スタート



11月9日(木)に生徒会役員選挙を行い、新しい生徒会役員が決定しました。これまで、頑張ってくれた3年生の生徒会役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。皆さんの努力により油津中学校はよい伝統を引き継ぎ、更に発展するための礎をつくることができました。

新役員は、全校生徒をリードし、自分の公約の実現を目指して努力していきましょう。また、生徒一人一人が生徒会の一員としての役割を果たして、これまでの先輩方が培ってきた素晴らしい油津中学校の伝統を受け継ぎ更なる高みを目指していきましょう。

- ☆生徒会長：内田 拓斗さん
- ☆副会長：池田 岡紗さん
- ☆副会長：奈須 大樹さん
- ☆書記：井鳥 翔太さん
- ☆書記：中島 理后さん

冬休みで決まる!

3年生は、2学期の期末テストや三者面談による進路相談を終え、いよいよ勝負の冬休みを迎えます。冬休みは、受験勉強の飛躍できるラストチャンスです。「この冬休みで、どこまで本気になれるか?」で、志望校の合否が変わります。3年生は、これまで学校行事や部活動に全力で取り組み、乗り越えられる力は十分持っています。最後まで諦めず自分を信じて取り組んでほしいと思います。そこで、3年生へのアドバイスです。1・2年生にも参考になるとと思います。

① 「覚える」と「活用する」を何度も繰り返し、実践力を養う。

宮崎県や他県の過去問など問題演習を中心に徹底して取り組む。覚えても使い方がわからなければ意味がない。※解けない問題が出てきたらラッキーと考える。本番までに改善できる!(プラス思考は学力を高める。)

② 自分の意志で学習に取り組む!

1教科(50分)の集中力とやり抜く精神力を身に付ける。

③ 睡眠時間を確保する! ダラダラ勉強しない!

その日のうちに眠る。眠ることで学習したことが整理される。



「ペットボトルキャップ回収」の取組



ペットボトルキャップで世界の子どもにワクチンを届けようキャンペーン

感謝状

2017年7月28日

日南市立油津中学校 様

この度は、「ペットボトルキャップで世界の子どもにワクチンを届けようキャンペーン」にご協力頂き誠にありがとうございます。これからも当キャンペーンにご協力頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

今回の
●キャップ回収重量: **382.4 kg**
(ポリオワクチン約 95 人分)

「ペットボトルキャップでワクチンを届けよう」という生徒会の取組によって382.4kgを回収することができました。これは、ポリオワクチン約95人分にあたります。生徒会執行部を中心とした全校生徒の地道な取組による成果です。95人の子どもたちの命を守ることができたのです。

「世界が100人の村だったら」というお話を知っていますか。このお話の中では以下のような文章があります。

「村に住む人びとの100人のうち20人は栄養がじゅうぶんではなく1人は死にそうなほどです。でも15人は太り過ぎです。75人は食べ物の蓄えがあり、雨露をしのぐところがあります。でも、あとの25人はそうではありません。17人は、きれいで安全な水を飲めません。」

日本にいと、世界中で必死に生きている子どもたちの様子がなかなかわかりません。皆さんの取組はとても素晴らしいことなのです。皆さんの優しく温かい心に本当に感謝です。

「校内マラソン大会」せまる！

校内マラソン大会に向けて、体育の時間を通して持久走練習に取り組んでいます。生徒の皆さんは、日々の練習に苦しさを感じることもあるかもしれませんが、苦しさを乗り越えてこそ味わえる感動があります。友達との競争も大切ですが、自分に負けずに自己記録更新を目指して精一杯がんばりましょう！その気持ちが自己の成長につながります。

昨年もPTA保体部の方々を中心に安全確保のための監察等の御協力をいただきました。苦しい時の声援が本当に力になります。日時は以下の通りです。ご都合のつく保護者の方はぜひ応援にお越し下さい。

日 時：12月15日（金） 13：55～
 コース：本校グラウンド及び周辺
 距離：女子（2.9km）、男子（3.1km）



木山きりしま会の皆さんから寄贈！



12月5日(火)の午後に木山きりしま会の皆様(山田会長、宮川副会長、高田理事)から、沢山の雑巾を寄贈していただきました。これまでも毎年、寄贈して下さっています。油津地区を支えてくださる方々に感謝し、美しい学校をめざして、日々の清掃活動に取り組んでいきましょう。

清掃活動は、「自主・自発の心」「自律の心」「感謝・敬愛の心」「自問の心」を培うことができます。人のために様々な活動に取り組んで下さる素晴らしい地域の先輩方のように、清掃を通して心を磨いていきましょう！

「人権とは？」

人権週間(12/4～12/10)に合わせて12月8日(金)に足立佳代先生を講師にお迎えし、人権集会を実施しました。「人権」とは、一人一人が生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のことです。権利って少し難しいけれど、つまりは、みんな生まれたときから「自分らしく生きてよいですよ」とされているのです。みんながみんな違うように、全部が同じ人なんて誰もいません。人権週間は、一人一人の違いを認めたり、自分や友だちのよいところを見つけたりして、それぞれが大切な存在であることを知る期間です。

人権について考えよう！

- ① 自分の好きなどころはどんなところか考えよう！
 自分自身の良いところをたくさん見つけられたら、きっと自分のことがもっともっと好きになれます。
- ② 友だちの好きなどころはどんなところか考えよう！
 友だちの良いところをたくさん見つけられたら、その子のことがもっと好きになるし、きっと友だちも嬉しいはずですよ。
- ③ 自分と友だちの違いはどんなところか考えよう！
 みんなそれぞれ違うところを認め合いながら、自分や友だちのよいところをたくさん見つけてみよう！



今年の春に校長先生がいじめは絶対許さないというお話をされたことを覚えていますか。いじめは究極の人権侵害です。いじめによってつらい思いをしている子どもたちが全国各地にいます。「いじめは許さない！絶対に傍観者にならない！」という強い気持ちがありますか？

友だちのために何ができるかを考え、「徳」を積み上げていきましょう！人の幸せが自分の幸せと感じられるようになると、いろいろなところに幸せがころがっていることに気づくようになります。つまり、幸せを2倍、3倍と感ずることができるようになるのです。

みんな「今日が楽しく、明日が待たれる学校」となるように「徳」を積み上げていきましょう！

※「徳を積む」とは、人知れずよい行いを重ねていくことです。

使用済インクカートリッジとベルマークは学校まで！

11月の学校だよりでもお知らせしましたが、家庭で不要となった使用済インクカートリッジがありましたら学校で回収しております。また、これまで通り、ベルマーク、古紙の回収も行っておりますので、御協力宜しくお願い致します。



◎ 1月の主な行事予定

月	日	曜	行事内容	日	曜	行事内容
1	1	月	(祝) 元旦 	17	水	2年生実力テスト18日まで よみきかせ読書
	8	月	(祝) 成人の日	19	金	英語検定
	9	火	始業の日 (始業式) 身だしなみ集会	29	月	私立高校入試事前指導
	10	水	課題テスト(～11日)	30	火	私立高校入試
	11	木	いい日あいさつ運動 避難訓練(火災)	31	水	私立高校入試 
	16	火	1年:ふれあいコミュニケーション			

